



Pièces	3 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	299
Prix	250 000 €

Gorbio

Appartement à vendre (06500)

Votre agence vous propose ce beau 3 pièces traversant en duplex sur la commune de Gorbio au coeur du village dans une copropriété de 2012. L'appartement se compose d'une entrée, une cuisiné séparée avec son balcon, une salle d'eau avec WC, un salon/séjour donnant sur la terrasse de 9m2, une chambre toujours au premier niveau et en mezzanine une seconde chambre avec rangements. N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations. Idéal pour une petite famille voulant vivre au coeur du magnifique village de Gorbio.

Your agency offers you this beautiful 3-room duplex apartment in the town of Gorbio in the heart of the village in a 2012 condominium. The apartment consists of an entrance, a separate kitchen with its balcony, a bathroom with WC, a living room opening onto the 9m2 terrace, a bedroom still on the first level and on the mezzanine a second bedroom with storage . Do not hesitate to contact us for more information. Ideal for a small family wanting to live in the heart of the magnificent village of Gorbio.

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

